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聴聴
部活の選手派遣の負担減を
原口　孝 議員
行政バスが使えない
とき、保護者が大会
の会場に送り迎えを
しているのが現状。
「選手派遣事業」の
対象基準は。

答弁 県大会以上の
場合、乗車賃、参加
費等を支給する基準
が決めてあり、実費
負担しているが、現
状を聞き、検討した
い。

私（原口議員）は
こう評価した

現場の声を聴き、見直
すことも必要と考える

老人クラブへの活動支援は
鈴木詠子議員
高齢者は年々増加傾
向にありますが、単
位老人クラブの団体
数、運営面の課題は。

答弁 単位老人クラ
ブは現在28団体で、
年々減少傾向です。
役員のなり手不足の
問題が運営に大きく
影響しています。

私（鈴木議員）は
こう評価した

いきがい対策の受け皿
としてさらなる支援を

学力向上に具体的成果あり
峯岸克明 議員
学力向上対策とし
て新たに取り組ん
だ放課後・土曜サ
ポートスクール、
ALT派遣の効果は。

答弁 小学校で算数
の正答率が90％、
中学校では希望進路
へ100％進学、英検
３級合格者が新たに
17名増えたことなど
です。

私（峯岸議員）は
こう評価した

課題を的確に把握し、
効果的に取り組んだ

誰もが安心して医者へ
田母神節子 議員
年所得200万円以下
の人が50.6％。国
保料が家計を圧迫し
ています。全ての人
に保険証は行き渡っ
ていますか。

答弁 税の公平性確
保のため、納税相談
の上、資格証明書（２
世帯３人）、短期保
険証（30世帯75人）
を交付しています。

私（田母神議員）は
こう評価した

国民皆保険は社会保障
という観点に欠ける

議会の
視点

老人クラブの現状、アクティブ
シニア（＊1）支援、保育対策、学

　　  力向上、学校給食、児童生徒数
         減少と学校運営、子どもの貧困・
　　  就学援助　
　　　　　　　　民生費 　40億8800万円　
　　　　　　　　教育費　13億3200万円
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９月定例会（9/5～9/27…23日間 ）
［本会議］
５日・27日 …議案審議
６日 ………… 一般質問
14日・15日…決算審議

［常任委員会］
11  日 … 総務経済常任委員会
 12日　 … 文教厚生常任委員会

（＊1）アクティブシニア
            

ことば

国保

ひと言

一般会計

平成28年度 決算審議
歳入 126億1300万円
歳出  121億1600万円


